



Nombre de alumno: Samuel Jimenez Hernandez

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte

Nombre del trabajo: Super nota

Materia: Ecologia

Grado: 4

Grupo: a

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de noviembre de 2020.

el gobierno cardenista se realizó una serie de acciones programáticas y legislativas que formaron parte de los primeros esfuerzos por integrar una planeación para el desarrollo

existieron múltiples programas para la administración pública del desarrollo

Instituciones para el Desarrollo Rural en México

A finales del sexenio cardenista

el gobierno federal impulsó la defensa de una política de desarrollo basada en un sistema socialista; se tenía como plataforma el reparto agrario y la propiedad estatal

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural es una de las secretarías de estado que integran el denominado gabinete legal del Presidente de México. Es el despacho del poder ejecutivo federal encargado de la administración, regulación y fomento de la actividad económica primaria

SADER

Presidente de la República (1940-1946)

después de la expropiación petrolera

Se vio cada vez más cuestionado por el sector empresarial

Manuel Ávila Camacho cuando fue el electo se reformó el sistema cardenista, y así inició una nueva etapa moderada del ideal revolucionario a través de una economía mixta

El impulso industrial de ese gobierno acrecentó la demanda de mano de obra en las ciudades, y años más tarde la agricultura disminuyó su participación en la economía en relación con el sector industrial